



BÚSQUEDAS PATROCINADAS: apple after steve jobs, biografía de steve jobs, amarillo jobs, lanzamiento producto



Actualidad Investigan derrame de crudo en Yondó, Antioquia

2 Agosto, 2019 Manuel Beltrán Quintero 0 Comments 30%, antioquia, crudo, Investigan, julio, Vereda, Yondo

El pasado 30 de julio la comunidad de la vereda El Dique, en Yondó (Antioquia), denunció que por medio de un tubo, de aproximadamente 36 pulgadas, se vertió un líquido oscuro al río Magdalena. Las personas aseguraron que el líquido era crudo generado por las operaciones que realiza Ecopetrol en la zona.

"No sé qué vamos a hacer con Ecopetrol. Miren cómo corre la mancha de crudo vivo y espeso del vertimiento, y supuestamente dicen que no contamina las fuentes, pero todo esto va hacia el río Magdalena", se escucha decir a Ladislao Carvajal, propietario de un predio en la vereda.

Ecopetrol manifestó en un comunicado que el derrame de petróleo se presentó, al parecer, por "pérdida de contención en el Campo Casabe".

"Tuvimos trazas de hidrocarburo que terminaron en la corriente de agua, esas trazas de hidrocarburos fueron contenidas por las barreras que teníamos 50 metros abajo", dijo a Caracol Televisión Fernando Lapania, gerente del Río de Ecopetrol.

Ante esta problemática, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) realizará una verificación del derrame de crudo. La entidad manifestó que "esperan un muestreo por parte de Ecopetrol para determinar las técnicas a ser implementadas para la recuperación ambiental".

De acuerdo con la Anla, Corantioquia entregó el permiso de vertimientos a Ecopetrol para el proyecto mencionado.

Le puede interesar: ¡Atento! Estos son los cierres viales y desvíos por la "Triatlón Bogotá Mejor para Todos 2019"

← ¡Atento! Estos son los cierres viales y desvíos por la "Triatlón Bogotá Mejor para Todos 2019"

Fue asesinado a un guardia indígena en el Norte del Cauca →

You May Also Like

El enviado de Colombia discute la ayuda de la ONU para verificar la cesación del fuego

Revelador audio sobre el caso de María Andrea Cabrera

El twitter de la secretaria de seguridad de Medellín fue hackeado

POLITICA



Minvivienda habilitó aplicativo de inscripción para inmobiliarias que quieran ofertar vivienda en Semillero de Propietarios

A partir de hoy, el programa Semillero de Propietarios del Gobierno Nacional activa su segunda fase con la habilitación del

Otra condena contra Samuel Moreno por carrusel de la contratación

Alianza Verde quieren prohibir el uso de icopor en el país

Michelle Bachelet recibió los documentos que blindan Acuerdo de Paz con las Farc



AFINA LA PANDERETA CON ACTITUD NECTAR #PonleActitudNectar

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar comentario

SAN JOSÉ CUMPLE TUS METAS MATRICULAS ABIERTAS! Carreras profesionales

TAXI DESCUENTOS ESPECIALES EN LOS SERVICIOS ESPECIALIZADOS

Yo escucho Olímpica 105.9 fm Stereo

Moka Studios TU IDEA NUESTRO RETO

ALMACENES LA PERLA

SERVICIO EXPRESS 2 HORAS AHORA TUS RATOS SON MEJORES Y MAS ECONOMICOS

Publique con Nosotros

Los campos con el signo * son requeridos ¿Con qué servicios podemos ayudarlo? ¿Qué tan urgente es este proyecto?

Título de la Publicación *

Nombre y Apellido *

Email * Teléfono *

Enviar



Contáctenos

Periodico Amarillo info@periodicoamarillo.com periodicoamarillosas@gmail.com